

MEISTERSCHAFTSSPIEL VS. UNION TAUFKIRCHEN / TR. 28. März 2004, 14.00 / 16.00
Uhr, in Taufkirchen KM: 1:3 (0:
1), Tor: Vogl Klaus

Reserv:

3:4

(0:3), Tore: Öhlinger Walter, Ortbauer Philipp 2x

Kader KM

: Freilinger, Hötzel, Vogl, Juffmann A., Wiesinger K., Benezeder, Ortbauer L., Lehner D.,
Juffmann T., Krautgartner, Wiesinger M. - ERSATZ: Heitzinger, Burghart, Apfelthaler, Reiter

Schiedsrichter

: Hr. Hain (Meiner Meinung nach typisches 2. Klasse-Niveau, nach der Meinung anderer ein
guter Leiter der Partie.)

Kader Reserve:

Reiter, Gföllner, Öhlinger, Ortbauer P., Molla, Bannert, Burghart, Apfelthaler, Jungwirth, Hofer
HP, Humer D. - ERSATZ: Neuweg

Vor dem Spiel:

Wiesinger Geri hat sich im Abschlusstraining das Seitenband im Knöchel gerissen, fällt länger
aus. Ebenso gefehlt hat der Nemetz Michi, der aber nächste Woche wieder mit leichtem
Training beginnen kann.

Zum Spiel:

Ich werde das ganze heute einmal sehr subjektiv zum besten geben....

Dieses Spiel ist eigentlich mit fünf Worten ausreichend beschrieben: Leck mich doch am Arsch!

Ich bin immer noch sauer, deswegen nur eine Kurzform, ansonsten würde mein Palaver hier
dermaßen ausarten, dass es nicht mehr schön sein würde:

Wir wären durch eine wunderschöne Doppelpasskombination von Benezeder und Wiesinger M.
mit anschließender Flanke auf Juffmann Andi, der den Ball wunderschön volley flach ins Tor
schoß, in Führung gegangen. Leider abseits! Ang.....ich will mich dazu nicht äußern.

Wir sind dann durch einen schön über die Mauer gezirkelten Freistoß (was meiner Meinung
kein Foul war) 1:0 in Rückstand geraten.

Das 2:0 fiel dann nach einer klaren Abseits-Position des gegnerischen Stürmers - haben alle
gesehen, bis auf einen - ich will mich zu dieser Scheiße auch nicht sonderlich äußern!

Anschlusstreffer durch einen Abstauber von Vogl Klaus.

Sehr viele gute Chancen auf den Ausgleich.

Gegner im Konter in den letzten Minuten des Spiels brandgefährlich, da wir hinten total aufgemacht haben. Genutzt haben sie erst eine Gelegenheit in der Nachspielzeit zum dritten Tor.

Wie gesagt, ein Unentschieden wäre mehr als verdient gewesen, meiner Meinung nach. Das Spiel stand zwar auf einem nicht sonderlich hohen spielerischen Niveau, aber wir waren dennoch, finde ich, spielerisch und auch kämpferisch überlegen. Klingt irgendwie blöd, wenn man 3:1 verliert, war aber so.

Wir sind einfach zu Ich will mich nicht weiter zu diesem bekackten Spiel äußern!